

Binningen, 01.05.2023

INTERPELLATION FREIRAUM IM ZENTRUM

Familien sitzen in gemütlicher Runde und picknicken, Kinder klettern und rutschen, gross und klein tobt sich beim Fussballspiel aus, einzelne Personen sitzen auf Bänken, essen gemütlich. Andere schauen einfach dem Treiben zu. Jugendliche treffen sich auf den Stufen oder unter dem Pausendach. Der Schulhausplatz Margarethen / Dorfplatz ist ein wichtiger Spiel- und Freiraum für alle Altersgruppen. Während den bevorstehenden Bauarbeiten für den Schulcampus Dorf wird hier viel Freiraum verloren gehen.

- Hat sich die Gemeinde Gedanken dazu gemacht, wie dieser Erholungsraum für alle Betroffenen in geeigneter Nähe kompensiert werden kann?
- Der Raum im Zentrum ist eng und es wird nicht einfach werden. Eventuell müssen bestehende Strukturen vermehrt genutzt oder umgenutzt werden.
- Gibt es die Möglichkeit erweiterter Öffnungszeiten von Robinsonspielplatz und Jugendhaus?
- Wird die Möglichkeit, aus geeigneten Strassen zwischenzeitlich Spielstrassen zu machen, erwogen?
- Der Schlosspark sollte miteinbezogen werden. Kann er z.B. so umgestaltet werden, dass noch ein Spielplatz entsteht?
- Kann die Turnhalle an Randzeiten zum Fussballspielen genutzt werden?
- Gibt es noch weitere Möglichkeiten für die Bevölkerung?

Wir sind gespannt auf weitere Ideen.

Sirin Hauri für die Grünen Binningen